

Martes 11 de diciembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=uOm6srbYByg&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-10-11-de-diciembre>

Titulares

- *Inició auditoría de Icontec para recertificar 18 procesos en la Gobernación de Santander*
- *Administración seccional apoya adquisición de predios para intercambiador de El Bosque*
- *Desde este martes, Campeonato nacional interclubes de natación en Bucaramanga*

Gobernación y Alcaldía de Floridablanca logran salvar proyecto de vivienda Altos de Bellavista

BUCARAMANGA. Mediante diligencias adelantadas por la Gobernación de Santander ante el Gobierno Nacional y el acompañamiento que se le hizo al alcalde de Floridablanca, Néstor Fernando Díaz Barrera, se logró salvar el proyecto de vivienda Altos de Bellavista y renacen las esperanzas para cerca de mil familias que desde hace más de siete años sueñan con tener casa propia.

Enrique Gómez Paris, asesor para los programas de vivienda del Gobierno Departamental dijo: “gracias a la gestión realizada, finalmente se logró que el Ministerio de Vivienda mantuviera la valides de las cartas - cheques y garantizará su financiación tras un convenio que se firmará con el Fondo Nacional del Ahorro, que facilitará líneas de créditos a las familias beneficiarias”.

El funcionario explicó que para garantizar el cierre financiero del proyecto, la Gobernación de Santander se comprometió a entregar subsidios complementarios por 2.296 millones de pesos para 574 familias, que recibirán en promedio 4 millones de pesos cada una. El propósito de este proyecto es construir unas mil soluciones habitacionales.

Vivienda rural

El asesor para los programas de vivienda del Gobierno Departamental, Enrique Gómez Paris, informó que la Gobernación de Santander entregará 2.848 millones de pesos para el mejoramiento de vivienda campesina.

Gómez Paris dijo que con este programa, que adelanta el Banco Agrario, se ha llegado a 14 municipios de Santander de manera directa, tras las diligencias adelantadas entre el Gobierno departamental y los alcaldes. “Con este programa se logró mejorar las condiciones de vida de 349 familias campesinas que hoy tienen una vivienda digna”, expresó el funcionario.

Inició auditoría de Icontec para recertificar 17 procesos en la Gobernación de Santander

BUCARAMANGA. Lograr la recertificación de 17 procesos de gestión, que ya se encuentran avalados por el Instituto Colombiano de Normas Técnicas y Certificación (Icontec), es el objetivo de la tarea que se inició el lunes en cada una de las dependencias de la Gobernación de Santander y concluye este miércoles.

Mediante el sistema PHVA (planear, hacer, verificar y actuar), un grupo de expertos de Icontec implementará la verificación de cada uno de los procesos certificados bajo la norma NTCGP 1000.

“La efectividad y eficiencia son las ganancias que se obtienen al recibir la certificación que se renueva cada tres años, pero que cada 11 meses se revisan los procesos para verificar que se cumplan con todos los requisitos que la norma exige”, indicó Javier Zambrano, profesional de certificación Icontec.

Certificaciones de la Gobernación

Los procesos de gestión de la Gobernación de Santander que ya tienen certificación son: planificación estratégica, gestión sistemas de información y comunicaciones, seguridad y convivencia, gestión de contratación, gestión para el desarrollo, gestión jurídica, gestión de infraestructura, gestión educativa, asesoría y asistencia técnica, gestión en salud y seguridad social, gestión documental, gestión financiera, gestión de recursos físicos, gestión de talento humano, gestión integrada de gestión, servicio al cliente y gestión control y evaluación.

Estas estrategias garantizan un correcto funcionamiento, efectividad y la eficiencia necesaria para prestar un mejor servicio a la ciudadanía.

Administración seccional apoya adquisición de predios para intercambiador de El Bosque

FLORIDABLANCA. Con el apalancamiento de la Gobernación de Santander continúan las gestiones de adquisición de predios para la construcción del intercambiador de El Bosque en conjunto con la oficina del Área Metropolitana de Bucaramanga (AMB), que hará parte de un convenio con la administración para aportar su experiencia y conocimiento para la ejecución de esta obra.

El secretario de Infraestructura de Santander, Enrique Bueno Rey, dijo que ya se estableció el convenio con el Instituto Nacional de Vías (Invías) por 10 mil millones de pesos para la construcción de este intercambiador y una partida de 1.500 millones de pesos que aporta la Gobernación de Santander dirigidos a la compra de predios para iniciar obras en enero de 2013.

“Esto nos permitirá tener un éxito en la obra. Ha sido valioso el aporte de la Alcaldía de Floridablanca y Invías que han dispuesto todo lo necesario para agilizar los recursos”, expresó Bueno Rey.

La Gobernación de Santander invitó al Área Metropolitana a firmar el acuerdo que permitirá terminar el proceso de adquisición de predios y así continuar con el cronograma previsto.

Desde este martes, Campeonato nacional interclubes de natación en Bucaramanga

BUCARAMANGA. Comenzaron a llegar a Bucaramanga las diferentes delegaciones que participarán en el Campeonato nacional interclubes de natación, organizado por la Liga Santandereana de Natación con el apoyo de la Gobernación de Santander y el Indersantander. Con este torneo se cierra el calendario 2012 de la Federación Colombiana de Natación.

El certamen, programado para los deportistas de las categorías juvenil y mayores de todo el país, es clasificatorio para los campeonatos sudamericanos de natación por categorías que se realizarán en marzo de 2013 en Chile.

Hasta el momento se reporta la inscripción de 17 ligas, 64 clubes y 443 deportistas a este certamen que finalizará este domingo 16 de diciembre.

